

Roscoff

Peinture. Visite guidée du décor de Kerga jeudi



La visite commentée du décor de Kerga par Valérie Guesnier, fondatrice de Hesco, avait été appréciée l'été dernier.

Jeudi 26 juillet, l'association Kerga est invitée par la Fondation Ildys à présenter le décor de la salle des fêtes de Perharidy, terminé en 1934, et de son auteur, le peintre Charles de Kergariou (1899-1956), ceci dans le cadre de la saison culturelle du centre, les Jeudis de Perharidy, et en collaboration avec l'association Hesco (Héritage scientifi-

que et culturel ouest).

Cette conférence, intitulée « Découvrir le peintre et comprendre le décor du sanatorium marin », sera animée par Étienne de Kergariou, coordinateur de l'association Kerga. La visite du gymnase, où sont exposés les décors, sera précédée d'une présentation de la vie de l'artiste, illustrée par la pro-

jection sur écran de nombreuses reproductions d'œuvres du peintre.

▼ Pratique

Jeudi 26 juillet, entrée libre, ouverte à tous, patients et soignants du centre, ainsi qu'aux personnes de l'extérieur. Rendez-vous à 17 h 15, devant l'accueil de la Fondation Ildys, à Perharidy.